

Trésorerie : des permanences maintenues

La nouvelle vient de tomber : la Trésorerie d'Outarville dispensera à l'avenir deux permanences hebdomadaires, et ce, alors qu'on pensait que celle-ci devait fermer ses portes.

« Michel Chambrin, maire, et Jean-Pierre Sueur, sénateur, se réjouissent que suite à leurs interventions, menées également avec Marc Gaudet, conseiller départemental, une solution ait pu être trouvée qui permet de revenir en partie sur la suppression pure et simple de la Trésorerie d'Outarville qui avait été annoncée dans un premier temps », peut-on lire dans le communiqué émanant du bureau de Jean-Pierre Sueur (PS).

À partir de quand ?

La confirmation de la te-



nue de permanences a été donnée par le directeur régional des Finances publiques. Christian Eckert, secrétaire d'État chargé du Budget, s'était engagé sur

la mise en place de permanences régulières dans une lettre adressée au sénateur socialiste du Loiret, en août.

Néanmoins, on ne sait

pas encore quand seront lancées officiellement ces permanences hebdomadaires. Et encore moins leurs horaires d'ouverture, qui restent à définir. ■